

Auszug aus der Niederschrift der 2. Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung und Umwelt des Rates der Stadt Meckenheim vom 23.10.2014

12.	Schriftliche Anfragen	
12.2	Bereitstellung von weiteren Fahrradboxen am Bahnhof Industriepark Kottenforst (FDP-Fraktion vom 13.09.2014)	F/2014/02289

Die aktuelle Situation am Bahnhof Industriepark ermöglicht keine weitere Anmietung von Fahrradabstellboxen. Die vorhandenen Boxen sind erfreulicherweise alle vermietet; darüberhinaus besteht bereits eine Warteliste. Leider ist das Risiko, sein Fahrrad in der allgemeinen Fahrradabstellanlage anzuschließen und nach Rückkehr unbeschädigt bzw. überhaupt noch wieder vorzufinden sehr hoch. Das führt dazu, dass diese Abstellanlage fast nicht mehr genutzt wird. Die FDP schlägt deshalb vor, zeitnah weitere Fahrradabstellboxen zur Anmietung am Bahnhof Industriepark bereitzustellen.

Welche Regelungen bestehen zur Aufrechterhaltung der Ordnung an der Fahrradabstellanlage am Bahnhof Industriepark? Wer kontrolliert die Stellflächen und räumt offensichtlich herrenlose Fahrräder regelmäßig ab, um sie an das Fundbüro weiterzuleiten?

Antwort der Verwaltung:

Seitens der Verwaltung ist hier derzeit keine Erweiterung der Anlage geplant. Für die Fahrradabstellanlage am Industriepark gibt es keine besonderen Regelungen zur Aufrechterhaltung der Ordnung. Wenn den städtischen Mitarbeitern im Zuge ihrer regulären Arbeiten Fahrräder auffallen oder Eingaben durch die Bürger erfolgen, werden die Fahrräder durch den Baubetriebshof dem Fundbüro zugeführt. Hierbei unterscheidet sich die Vorgehensweise nicht vom übrigen Stadtgebiet.

Meckenheim, den 15.12.2014

Heike Steinkemper
Schriftführerin